

Danke für die gute Pflege

► **Betrifft: Elbe-Jeetzel-Klinik,
Dannenberg**

Nach fünf Aufenthalten im Dannenberger Krankenhaus in circa 2,5 Jahren möchte ich eine Lanze brechen für unser Krankenhaus. Ich habe die Orthopädie, Neurologie (Schlaganfall) und Gastroenterologie kennengelernt. Ich fühlte mich von ärztlicher Seite sehr kompetent betreut. Sehr zufrieden war ich auch mit der freundlichen, sehr guten pflegerischen Leistung. Beim letzten Aufenthalt nach OP, Intensiv und Station war ich nach nicht mal zwei Wochen als genesen entlassen! Danke an alle für die gute Hilfe und Pflege!

Herbert Martin, Hitzacker